

# FORSCHUNGS- KOLLOQUIUM BETONSTRASSENBAU

*Save the Date*

DONNERSTAG

6

FEBRUAR  
2025

FREITAG

7

MARITIM HOTEL STUTTGART



# FORSCHUNGSKOLLOQUIUM BETONSTRASSENBAU

## Zeit großer Veränderungen

Future Dusk - die Farbe des Jahres 2025 und dieser Karte greift die Themen des Übergangs auf: von Dunkelheit zu Licht. Perfekt für eine Zeit großer Veränderungen!

Unter dem Motto „Zeit großer Veränderungen“ laden wir herzlich zum 5. Forschungskolloquium Betonstraßenbau ein. Die Veranstaltung findet im Maritim Hotel Stuttgart statt, die Abendveranstaltung am 6. Februar in der „Alten Stuttgarter Reithalle“.

Freuen Sie sich auf spannende Vorträge zu aktuellen Forschungs- und Praxisthemen sowie eine Fachausstellung. Diskutieren Sie mit Experten aus Wissenschaft, Forschung, Wirtschaft und Vertretern von Straßenaustattungsträgern über aktuelle Themen und erweitern Sie Ihr fachliches Netzwerk.

